

令和7年11月10日

銀の認定

株式会社 ファルテック が 健康優良企業 「銀の認定証」 を取得されました。

株式会社 ファルテックの健康経営を支える担当者にお話を伺いました。



▲後列左から 戸塚主管・山邊担当・越後谷執行役員
前列左から 三木担当・国方主担・田上担当
※女性メンバーは、全員健康経営Teamです。

Q 健康企業宣言に応募した理由について

A 2024年7月に、当社は「健康経営宣言」を行い、「従業員一人ひとりの健康が最重要と考え、従業員とその家族が心身ともに健康であることは、従業員の生活を充実させるとともに、職場においてその能力を発揮する基盤であり、会社にとっても、生産性を高め、企業価値の向上を図るための基盤である」という理念のもと、健康経営活動を行っています。その過程で、銀の認定を取得し従業員の健康作りに取り組んでいるという評価をいただき、今後の活動に弾みをつけたいという目的で応募しました。

Q 当初の課題や課題に向けて行った取り組み内容

A 健康経営における戦略マップを新しく策定し、健康投資から導き出される効果、そこより目指すべき目標、そして社内に健康経営を浸透させるべく風土醸成の取り組みを行っています。具体的には、定期健康診断100%受診を必ず達

成し、再検査・精密検査受診率100%に向け受診勧奨、ストレスチェック対象者100%受検を達成、また従業員向け健康経営動画提供など、各種取り組みを通じ社内への浸透を図っています。最初は手探りで活動の方向性を模索していましたが、社内に健康経営を推進するチームを結成し、全事業所に向けた活動推進を行っています。

Q これから健康企業宣言に参加される事業所へのアドバイス・メッセージ

A 健康経営活動は、社内の一部署や少ない人数での呼びかけだけでは浸透させるのは難しいと感じています。全社横断的なチームを結成し、事業所・役職の区別を越えて一緒に活動を推進してくれるメンバーとのつながりを大事にし、ともに盛り上げていこう、という雰囲気を作り楽しく活動をつづけられる環境を整えることが大事と考えます。